
Wir zeigen Ihnen, wie Sie 
Barrieren in Ihrer Wohnung 
abbauen können

	 kostenloses Angebot
	� im Seniorenbüro oder  
vor Ort bei Ihnen zu Hause

 BERATUNG 
 ZUR WOHNUNGS- 
 ANPASSUNG  



 BARRIEREFREIHEIT  
 IN IHREM ZUHAUSE 

Erkrankungen oder Pflegebedürftigkeit erfor-
dern oft einen barrierefreien Umbau von Haus 
oder Wohnung, damit Betroffene möglichst 
lange zu Hause bleiben können. Dafür bietet 
das Seniorenbüro kostenlose Beratung an:

	�Haupt- und Ehrenamtliche informieren Sie 
über Hilfsmittel, Pflegekassenzuschüsse 
und barrierefreie Lösungen.

	�Beratungen sind sowohl in der Senioren-
begegnungsstätte als auch bei Ihnen zu 
Hause möglich.

Rufen Sie uns an und vereinbaren Sie einen 
Termin unter 07141 910-2014 oder besu-
chen Sie uns im Seniorenbüro!

Seniorenbüro
Stuttgarter Straße 12/1, Ludwigsburg
Bushaltestelle: Rathaus
Barrierefreier Zugang möglich
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